



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Paris, le 16 avril 2025

## Dimanche 4 mai sur France 2

### Les nouveaux baptisés, toujours plus nombreux

#### 10H30 - 12H00 : LE JOUR DU SEIGNEUR

*Pour la fin des célébrations pascales, Le Jour du Seigneur propose de revenir sur une dynamique spirituelle de plus en plus visible : un nombre croissant d'adultes et de jeunes choisissent aujourd'hui de recevoir le baptême. Une tendance en forte hausse, qui interroge sur l'attraction qu'exerce l'Eglise dans notre société contemporaine. David Milliat recevra Anne-Sophie Dubecq, responsable du service diocésain des adultes pour le diocèse de Versailles, et Arnaud Bevilacqua, chef adjoint du service Religion du journal La Croix. Nous nous rendrons ensuite à l'église Sainte-Marguerite à Liège (Belgique) où nous célébrerons la messe.*

#### 10h30 Magazine

Une semaine après Pâques, *Le Jour du Seigneur* consacre son émission à un phénomène qui s'est amorcé il y a 3 ans et qui ne cesse de s'amplifier : l'essor inédit des demandes de baptême témoignant d'un regain spirituel dans une société en quête de sens.

Cette année, plus de 10 000 adultes seront baptisés à Pâques, soit une progression de 45 % en un an, un record inégalé depuis deux décennies. Ce rajeunissement des catéchumènes est particulièrement marqué chez les 18-25 ans, qui représentent 42 % des nouveaux baptisés. Les adolescents ne sont pas en reste : 7 400 jeunes de 12 à 18 ans devraient recevoir le baptême d'ici la fin de l'année.

Qui sont ces nouveaux visages de la foi ? D'où viennent-ils ? Que cherchent-ils dans l'Eglise ? Et surtout : comment les accompagner durablement dans leur parcours spirituel ? Pour en parler, David Milliat recevra Anne-Sophie Dubecq, responsable du service diocésain des adultes pour le diocèse de Versailles, et Arnaud Bevilacqua, chef adjoint du Service religion au journal La Croix.

#### 11h00 Messe

**Célébrée en direct depuis l'église Sainte-Marguerite à Liège, Belgique.**

Messe en Belgique, en direct de Liège (diocèse de Liège), célébrée en l'église Sainte-Marguerite. Rebâtie plusieurs fois depuis sa fondation vers 966, l'édifice actuel, de style moderne en briques et toits inclinés vers l'intérieur, date de 1988. L'abbé Marek Adamczuk, curé, présidera la célébration et le chanoine Guy Balaes, doyen, prononcera l'homélie.

**Prédicateur** : chanoine Guy Balaes, doyen

**Président** : abbé Marek Adamczuk, curé

#### 11h55 Parole inattendue

**Emmanuel Tourpe**, est l'invité du jour. Philosophe, enseignant de philosophie dans de nombreuses universités belges et françaises, il est directeur des médias du Pôle Outre-Mer de France TV. Il a reçu le 1<sup>er</sup> avril 2025 le Grand Prix catholique de la littérature pour son ouvrage *À l'amour que vous aurez...*

Son nouveau livre, *Aimer comme Dieu aime* est paru en début d'année aux éditions Salvator.

[En savoir plus sur cette série](#), en podcast sur la radio



#### Pourquoi une messe en Belgique ?

Dans le cadre de la construction européenne et du rapprochement des peuples du continent, les chaînes de télévision des différents pays ont créé de nombreuses collaborations culturelles. *Le Jour du Seigneur* a souhaité s'inscrire dans cette dynamique à travers des échanges de programmes catholiques. Ainsi, à l'occasion des grandes fêtes nous proposons à nos téléspectateurs de vivre ces célébrations avec les pays francophones participants.

Émission en Facebook Live sur la [page Facebook](#) du *Jour du Seigneur* et en replay sur le [site de l'émission](#).

#### CONTACT PRESSE

Garance Pinaud - g.pinaud@cfrt.tv - 01 44 08 87 92